
 

 
 

      Oberá - Misiones, 23 de Mayo de 2023. 

                     C O M U N I C A C I O N     Nº 011/2023 
                 -EXPTES. Nº 097/2023 y N° 098/2023 -          

 

  El Concejo Deliberante de la Ciudad de Oberá, 

COMUNICA: 

“Vería con agrado que el Departamento Ejecutivo contemple la incorporación al 

plan de obras públicas la construcción de cordón cuneta y empedrado de las 

calles  Sagrado Corazón de Jesús y Aurora Solís de Barnatán de esta ciudad. 

Asimismo, se realice el corte de los árboles de pino que se encuentran 

ubicados sobre calle Aurora Solís de Barnatán." 

Nota: en los fundamentos transcríbase la nota presentada por los vecinos a fs. 1 del presente 

Expte".- 

 

 

FUNDAMENTOS: Se transcriben notas presentada por vecinos:  

Expte. Nº 097/2023: "De nuestra mayor consideración los vecinos del barrio Villa Svea 

1 tienen el agrado de dirigirse a usted con el fin solicitarle el principal tema que se trata 

de la falta de cordón cuneta y empedrado que hace mucho los vecinos venimos 

sufriendo mucho tiempo se presento notas pidiendo, empedrado y cordón cuneta calle 

Sagrado Corazón de Jesús y Solís de Barbatán ya que la calle cuando llueve. Es 

intransitable y por que esa calle sufrimos de constante inundaciones sobre calle Solís 

de Barbatán. También se reclama el corte de los pinos que afecta los cableados que se 

encuentra sobre la calle Solís de Barbatán ya que se consiguió el permiso de la dueña 



 

 
 

la señora Moscón a la verse entregado en la mesa de entrada según constata el 

presidente del barrio y al no tener respuesta alguna se vuelve a presentar dicho pedido, 

si no se tiene respuesta se decidiera tomar otras medidas de reclamo." 

Expte. Nº 098/2023: "De nuestra mayor consideración tengo el agrado de dirigirme usted 

con el fin para solicitarle el principal tema que se reclama el corte de un pino que se 

encuentra en la vereda de domicilio de la señora Martínez Feliza, en villa Svea atrás de 

la escuela 84 sito en calle Sagrado Corazón de Jesús. Que hace muchos años se 

encuentra ese pino, la dueña solicita encarecidamente que se saque el pino ya que está 

rompiendo el pilar de luz y los cables de teléfonos de los vecinos. Se presentó varias 

notas y hasta ahora no tiene respuesta alguna, se vuelve a preguntar dicho pedido, si 

no tenemos respuesta se decidirá tomar otra medida de reclamo".-  


